

Consolidación de finanzas públicas, prioritario: expertos (El Financiero 18/06/15)

Consolidación de finanzas públicas, prioritario: expertos (El Financiero 18/06/15) ISABEL BECERRIL
ibecerril@elfinanciero.com.mx Jueves, 18 de junio de 2015 Entre las prioridades en materia económica en el Congreso que tendría que abordar en el próximo periodo de sesiones están la implementación de un presupuesto base cero, la consolidación de las finanzas públicas y una política fiscal que incentive la inversión y el consumo, indicaron especialistas de México ¿cómo vamos? Agregaron que entre las tareas pendientes para el próximo mes de septiembre están la implementación de las reformas estructurales y la aprobación de las leyes secundarias además de la aplicación del Sistema Nacional Anticorrupción. Manuel Molano director adjunto del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), indicó que se tienen que replantear las prioridades del gasto, la inversión y el endeudamiento, así como eliminar los programas redundantes o no evaluados. En ese mismo tenor, César Vargas, jefe de la división de Estudios Profesionales de la UNAM, señaló que se debe elaborar un presupuesto anti cíclico, que dé prioridad al gasto en inversión y eliminar todo gasto corriente superfluo como autos, teléfonos, viajes, entre otros. Por su parte otros integrantes de la organización como Luis Foncerrada, director general del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), consideraron que uno de los principales trabajos que debe realizar la nueva legislatura, es crear una nueva política fiscal, que promueva la inversión. En ese mismo sentido, Arturo Damm de la Universidad Panamericana, se pronunció a favor de la aplicación del impuesto único a la compra de bienes y servicios de consumo final, porque aseguraría la competitividad del país. En lo que corresponde a la creación inmediata del Sistema Nacional Anticorrupción, los expertos de México '¿cómo vamos', aseguraron que debería ser prioridad para el Congreso entrante.